



## ス ポーツを通じた地域づくりを 大分トリニータとの連携協力協定締結式

8月28日、津久見市と株式会社大分フットボールクラブ（大分トリニータ）との連携協力協定締結式を行いました。この連携協力協定は、津久見市と大分トリニータが、スポーツを通じた地域づくりや地域貢献、青少年の健全育成などについて、相互の理念・取組の発展と実現のため、協働することを目的としています。締結式の中で小澤正風代表取締役は「チームとサッカーを通して、大分の魅力の発信に一層力を入れ取り組んでいきます」と挨拶されました。

## 津久見市と日本郵便株式会社 包括的連携協定締結式



## 相 互の人的・物的資源の有効活用 日本郵便株式会社との包括的連携協定締結式

8月25日に、日本郵便株式会社との「包括的連携に関する協定」の締結式を行いました。この包括的連携協定は、津久見市と津久見市内の郵便局が、相互の人的・物的資源を有効に活用して、地域の暮らしを支える活動等の向上を図ることを目的としています。締結式では、阿部明広津久見郵便局長が協定書に署名し、高橋勝彦代郵便局長が「地域の皆さまが安心して暮らせるまちづくり、地域に寄り添った支援を更に進めていく所存です」と挨拶されました。

## 小 中学校に大型扇風機を寄贈 有限会社田川トーヨー住器様からの寄贈

有限会社田川トーヨー住器様から「津久見市の子どもたちのため、何かできることはないか」とのお声がけをいただき、夏場の暑さ対策のため、市内小中学校に大型扇風機（合計6台）を寄贈していただきました。扇風機は体育館での活動時に使用させていただいている。この度はありがとうございました。



## 祝 100歳おめでとうございます！ 中津留 英正さん（大正14年8月26日生）

中津留英正さんが100歳の誕生日を迎えられ、ご自宅に石川市長が訪問しました。本市出身で、20歳から3年間、シベリアのイルクーツクで強制抑留された経験があるそうです。終戦後、旧津久見電電公社にて30年間勤められました。50代のころ詩吟を習い、今でも時々、地域の集まりに参加して披露しているとのことでした。これからもお元気でお過ごしください。



## 滋 賀国スポのセーリング競技へ 一木健吾さん（大分銀行津久見支店所属）

9月28日から滋賀県の琵琶湖で開催された第79回国民スポーツ大会セーリング競技に、一木健吾さんが出場し、大会を前に9月2日、市役所で激励式が行われました。一木さんは「学生時代の琵琶湖での試合経験を活かし、期待に応えられるよう頑張りたい」と意気込みを語りました！



## 受 賞、おめでとうございます！ 第46回津久見市絵画美術展

9月4日～7日の日程で、第46回津久見市絵画美術展が市民会館で開催され、油絵や水彩画、色鉛筆画など53点の作品が展示されました。9月3日には表彰式が行われ、市長賞を受賞された土谷スミヱさんら11名の皆さんに賞状が手渡されました。受賞された皆さん、この度はおめでとうございます。

## 農 作物被害減少と安心の暮らしを 津久見市鳥獣被害対策実施隊委嘱状交付式

「津久見市鳥獣被害対策実施隊」の委嘱状交付式が8月27日に行われ、出席した8名に石川市長が委嘱状を手渡しました。この取組は、シカやイノシシなどによる農作物被害を減少させるため、猟友会の会員を鳥獣被害対策実施隊として委嘱しているものです。

★鳥獣被害でお困りの際は「サルパト」まで！  
サルパト ☎080-6465-6443



## 従 業員の健康支援の取組が評価！ 日豊オノダ株式会社が知事顕彰を受賞

日豊オノダ株式会社が「大分県優秀健康経営事業所の知事顕彰」を受賞し、8月27日、大分市で表彰式が開催されました。本賞は、従業員の健康支援が会社の成長につながるという経営方針をかけ、その取組が、特に優秀で他の事業所の模範となる事業所に授与されるものです。この度はおめでとうございます。

## 意 外と知らない？お金のコト！ 濱野臣子氏による「お金のセミナー」

8月19日、共働きの子育て世帯を対象とした「お金のセミナー」が市役所で開催され、10名の方が参加しました。講師はファイナンシャル・プランナーの濱野臣子氏で、計画的な資産形成の必要性や、金融商品の効果が分かりやすく解説され、子育てをしていく上で有用な金融リテラシーを身につけることを目指す内容のセミナーでした。



## 来 年も綺麗な花火をお願いします 津久見市職員友愛会からのご寄附

津久見市職員友愛会から、つくみ港まつり実行委員会に対しご寄附をいただきました。同会は平成21年から、港まつり当日に有志で直営店を出店しており、その収益全額を寄附していただいている。大切に活用させていただきます。この度はありがとうございました。